



Penyanyi Legendaris di Club Malam, Marlena Shaw, Wafat di Usia 84 Tahun

Description

Penyanyi Jazz Terkenal Marlena Shaw Tutup Usia pada Usia 84 Tahun

Penyanyi Legendaris Marlena Shaw Tutup Usia

Penyanyi jazz dan penyanyi bernada unik, Marlena Shaw, akhirnya menua di usia 84 tahun. Sang anak, Marla Bradshaw, mengumumkan kematian ibunya di media sosial tanpa memberikan detail lebih lanjut.

Mengawali Karir di Playboy Club

Marlena Shaw pertama kali dikenal publik pada pertengahan 1960-an saat tampil di Playboy Club di seantero Amerika Serikat. Jet magazine melaporkan bahwa Shaw mendapat perhatian dari tiga perusahaan rekaman setelah tampil di New York. Di tahun sama, ia bergabung dengan Cadet Records dan merilis rekaman Mercy, Mercy, Mercy yang langsung sukses.

Audisi dan Kariernya Bersama Count Basie

Marlena Shaw berhasil menarik perhatian Count Basie yang mengundangnya untuk mencoba bergabung dengan band-nya. Meskipun pernah meragukan diri sendiri, Shaw berhasil memukau Basie yang kemudian membantunya untuk berkembang di dunia musik.

Kariernya yang Gemilang Meski Tak Punya Prestasi Besar

Meskipun telah merilis beberapa album hingga tahun 2004, Shaw tidak pernah benar-benar mencapai ketenaran yang diharapkan. Namun, dia tetap senang tampil di atas panggung dan memiliki penggemar setia.

Pengaruh Musik dan Penampilannya

Marlena Shaw juga pernah turut berduet dengan Sammy Davis Jr., namun di awal 1970-an, dia memutuskan untuk berkarier solo. Album Who Is This Bitch, Anyway? yang dirilis di tahun 1975,

menjadi pelampung kariernya hingga kariernya bermetamorfosa dengan album disco Take a Bite pada tahun 1979.

Peninggalan dan Pengaruh Musiknya

Meski telah berusia, Marlena Shaw tetap produktif dan tetap ingin tampil di atas panggung. Beberapa rekaman miliknya juga menjadi sumber inspirasi bagi selebriti yang lebih muda. Meskipun kematiannya, karya-karya musiknya akan selalu membekas bagi dunia musik.

Ringkasan

Musisi jazz Marlena Shaw yang terkenal karena suaranya dan penampilan panggung sensual, meninggal pada tanggal 19 Januari 2022. Ia memulai karir di Playboy Clubs pada 1960-an dan kemudian mendapatkan kontrak rekaman di Cadet Records. Setelah itu, ia bergabung dengan Count Basie Orchestra dan merilis beberapa album. Meskipun tidak pernah mencapai popularitas yang diharapkan, ia tetap produktif dan terkenal di dunia jazz. Bagaimana pandangan Anda tentang karirnya? Apakah Anda memiliki lagu favorit dari Marlena Shaw? Ikuti tautan di atas untuk informasi lebih lanjut tentang kehidupan dan karirnya.

Apakah Anda pernah mendengar lagu dari Marlena Shaw? Apa favorit Anda? Bagaimana pendapat Anda tentang karir dan pengaruhnya di industri musik jazz? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)